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37-е заседание 
городской Думы 
началось с обзора 
важных событий 
сентября >2

Как будет проходить 
реорганизация массового 
спорта Сургута  
в следующие десять лет

В молодежном 
парламенте Госдумы 
есть сургутский 
представитель>3

Урожайный сентябрь
тема номера

Сургут
5 млн 
рублей 
стали яблоком раздора 
между администрацией 
и думой Сургута во 
время предварительной 
отработки повестки 37-го 
заседания городского 
парламента.
Хотя, если копнуть  
глубже, причиной спора  
были не деньги,  
а принципиальная позиция 
депутатов в том, что 
букву закона необходимо 
соблюдать. И что решение, 
принятое вопреки 
запрету Федеральной 
антимонопольной службы, 
может иметь самые 
серьезные последствия.
Администрация 
Сургута обратилась в 
думу с предложением 
согласовать изменения в 
концессионное соглашение 
по строительству второго 
блока школы № 9.  
В частности – по просьбе 
компании-концессионера 
сократить список 
оборудования, которым он 
должен укомплектовать 
учебное заведение, на 
сумму в пять миллионов 
рублей.
После жарких споров 
депутаты согласились пойти 
навстречу подрядчику. 
Но вопрос с повестки 
заседания все же сняли. 
Причина – запрет 
регионального УФАС на 
внесение этих изменений 
в концессионный договор, 
который, собственно,  
и стал основной причиной 
для дебатов между 
исполнительной  
и контролирующей ветвями 
власти.
– Как только 
администрация получит 
положительное 
заключение, мы соберемся 
на оперативное заседание  
и примем изменения  
в договор концессии, – 
пояснила председатель 
думы Сургута Надежда 
Красноярова. – На сроках 
ввода в эксплуатацию 
объекта перенос 
рассмотрения вопроса  
не отразится: застройщик 
продолжает работать  
на объекте.

Депутаты Сургута добились подвижек в двух 
важнейших для города вопросах

Сургут увеличил шансы стать 
самым благоустроенным го-
родом. Если не всей России, 
то, по меньшей мере, нашего 
региона. И не только благода-
ря стройкам крупных обще-
ственных пространств – цен-
тральной площади, несколь-
ких парков, скверов и прочих 
объектов, которые уже в сле-
дующем году администрация 
планирует объединить в «зеле-
ный каркас». Городская среда 
для человека начинается вовсе 
не в парке, а у крыльца подъ-
езда, далее движется по двору, 
междворовому проезду и толь-
ко потом – по городской авто-
магистрали в так называемые 
«центры притяжения».

От большого  
к малому

Навести порядок в сургут-
ских дворах и между ними и ста-
ло одной из первых задач думы 
шестого созыва. Сейчас, по за-
вершению ремонтного сезона 
2020 года, уже можно доказатель-
но утверждать, что дело с мерт-
вой точки сдвинулось. Пока – в 
вопросе ремонта дворов. Но и по 
поводу междворовых проездов 
тоже появилась конкретика.

Вопрос о ремонте междворо-
вых проездов должен войти в по-
вестку только октябрьского за-
седания городского парламента. 
Но дата, когда стартует ремонт-
ная кампания междворовых про-
странств, стала известна в конце 
сентябрьского заседания.

– Жизнь города многогранна, 
его инфраструктура  требует по-
стоянного внимания и обслужи-
вания. Нельзя заняться чем–то 
одним, отбросив остальное. За 
последние годы мы, действитель-
но, улучшили состояние дорог. Но 
нельзя говорить, что эта работа 
завершена, тем более что город-
ские автодороги – это живой ор-
ганизм, который надо восстанав-
ливать каждую весну. По мень-
шей мере – избавляться от колей-
ности, образовавшейся за зиму. 
Она была, есть и будет и не за-
висит от наших приоритетов: го-
род по законодательству обязан 
ее своевременно убирать, потому 
что это вопрос безопасности его 
жителей, – считает председатель 
городской думы Надежда Крас-
ноярова.

Придомовые территории – 
тоже приоритет. В текущем году, 
несмотря на дефицит бюдже-
та, на их ремонт было дополни-
тельно направлено 58 миллио-
нов рублей, хотя изначально за-
кладывали только 20 миллионов. 

На междворовые проезды сил и 
средств пока не хватило. Но…

– Город занялся ранжирова-
нием этих проездов, оценкой 
их состояния, подготовкой тех-
нической документации. Не все 
их можно будет сразу взять в ре-
монт: документы по многим из 
проездов еще не до конца прош-
ли свой обязательный бюро-
кратический путь. Безусловно, 
какие-то из проездов будут отре-
монтированы уже в следующем 
году. Сколько точно, можно будет 
говорить после обсуждения этого 
вопроса на бюджетных комисси-
ях и слушаниях – когда будет про-
считан и представлен нам проект 
бюджета на следующий год, – по-
яснила Надежда Александровна.

Артем Кириленко, 
зампредседателя думы 
Сургута:

«Вопросом ремонтов междво-
ровых проездов шестой созыв думы 
Сургута занялся еще в первый год 
своей работы. Мы инициирова-
ли создание проекта планировки и 
межевания микрорайонов, кото-
рый позволил каждый проезд от-
нести либо к городской террито-
рии, либо к придомовой. Сейчас – в 
2020-2021 году у нас происходит по-
становка всех участков на када-

стровый учет. Следующим этапом 
будет принятие в муниципальную 
собственность выявленных бесхо-
зных участков.  Наведение порядка в 
вопросе городских земель было очень 
кропотливой работой. Но она уже 
сказалась на многих сферах жизни 
муниципалитета. В сентябре по-
стоянный комитет по бюджету го-
родской думы получил список про-
ездов, которые уже являются му-
ниципальной собственностью либо 
стоят в приоритете на принятие 
в муниципальную собственность. 
Эти участки уже можно ремон-
тировать.  Очень хотелось, что-
бы хотя бы часть тех средств, ко-
торая выделяется на ремонт дорог, 
уходила на ремонт междворовых 
проездов. В этом году удалось отре-
монтировать только один проезд 
– в микрорайоне ПИКС. Конечно, хо-
телось бы, чтобы их было больше»

Для полной 
прозрачности

Еще один прорыв в постро-
ении более эффективных отно-
шений между контролирующей 
и исполнительной ветвями вла-
сти тоже касается вопроса фор-
мирования комфортной город-
ской среды.

– На депутатских слушаниях 
мы сняли протокольное поруче-
ние о введении нового приложе-
ния к пакету документов по бюд-
жету, в котором будут указаны все 
объекты благоустройства – все 
дворы, тротуары, скверы с указа-
нием адресов. Чтобы было пони-
мание – где какой объект, что с 
ним планируется сделать и на ка-
кую сумму, – рассказала Надежда 
Красноярова. – Нынешний бюд-
жет сформирован с соблюдения-
ми требований Бюджетного ко-
декса. Но в нем столько кодов, 
классификаторов и профессио-
нальных терминов, что обычно-
му человеку разобраться в этом 
пакете документов практически 
невозможно.

Поэтому мы и поручили адми-
нистрации сделать ясное и  по-
нятное для депутатов и населе-
ния приложение, какие объек-
ты существуют в бюджете, ка-
кие средства предусмотрены на 
их реализацию и на каком этапе 
находится реальное исполнение. 
Данное приложение позволит 
эффективнее следить за расхо-
дованием бюджетных средств на 
реализацию того или иного про-
екта. Сегодня это нередко быва-
ет затруднительно, потому что на 
один объект средства заложены в 
нескольких программах.

Благоустройство 
дворов  
и междворовых 
проездов – 
приоритетные 
направления 
в работе 
городской Думы
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Новый политический сезон 
шестого созыва

Тернистый путь к знаниям
В Сургуте запустят семь школьных автобусов для детей 
из дачных кооперативов

37-е заседание городской Думы началось с обзора важных событий сентября
Городской парламент открыл 
новый политический сезон. 
Перед началом заседания 
председатель Думы Надеж-
да Красноярова обозначила 
главные политические собы-
тия месяца.

13 сентября Наталья Кома-
рова избрана губернатором 
Ханты-Мансийского автоном-
ного округа-Югры.

– Наталья Владимиров-
на всегда была внимательна к 
жизни нашего города: помо-
гала в решении сложных про-
блем, поддерживала нас во 
многих начинаниях. Надеемся, 
что на ближайшие пять лет ру-
ководства регионом такое же 
участливое отношение Ната-
льи Владимировны к Сургуту 
сохранится. Это очень помога-
ет Думе, администрации горо-
да в работе, и сургутянам всег-
да приятно внимание наше-

го губернатора, – отметила На-
дежда Красноярова.

Второе значимое событие 
сентября – победа «Сургутнеф-
тегаза» в конкурсе «Черное зо-
лото Югры».

– Уже четырнадцатый раз на-
граду вполне справедливо по-
лучила нефтегазовая компа-
ния, которая за сорок лет созда-
ла в Западной Сибири мощный 
центр нефтедобычи, укрепив-
ший основу нефтегазовой про-
мышленности нашего государ-
ства. Я поздравляю с этой награ-
дой руководителей предприя-
тия, всех, кто трудился и трудит-
ся на предприятиях Сургутнеф-
тегаза сегодня! – сказала пред-
седатель городского парламента.

Также Надежда Красноярова 
подчеркнула, что мы все про-
должаем жить в режиме повы-
шенной готовности:

– Хочется сказать огромное 
спасибо медицинским работ-

никам, которые каждый день 
совершают гражданский под-
виг в борьбе с COVID-19. Я уве-
рена, что профессионализм и 
ответственность наших врачей 
являются гарантом того, что 
мы достойно выйдем из этой 
ситуации. Желаю нам всем 
здоровья в этот непростой пе-
риод, а врачам – выдержки и 
стойкости.

На брифинге, состоявшем-
ся после заседания Думы за-
меститель председателя Думы, 
главный врач поликлиники 
№1 Максим Слепов сообщил, 
что в Югру поступила первая 
партия вакцины от COVID-19. 
Прививать в первую очередь 
будут медицинских работни-
ков, оказывающих помощь па-
циентам с лабораторно под-
твержденным COVID-19. Боль-
шая часть медпрепарата будет 
использована в Сургуте. Вак-
цинация будет добровольной.

стей организовывать подобные перевоз-
ки. И в любом случае автобусы будут воз-
ить детей до ближайшего учебного заве-
дения, - отвечает жителям кооперативов 
депутат Дмитрий Пахотин. - Если бли-
жайшее образовательное учреждение по 
каким-то причинам не устраивает роди-
телей, то тогда вопросы транспортиров-
ки ребенка лежат на их плечах.

Депутат  уверен, что при переезде в 
пригород родители должны полностью 
брать на себя ответственность за достав-
ку детей к школе. Ведь если смотреть на 
проблему шире, то, руководствуясь прин-
ципами социальной справедливости, 
для всех остальных школьников горо-
да нужно также организовать специаль-
ные маршруты. И это утверждение, кста-
ти, поддержали многие жители после пу-
бликации новости о школьных автобусах 
в соцсетях. Они тоже хотят, чтобы их де-
тей обеспечили отдельными автобусами.

На эту сентенцию ответила Предсе-
датель Думы города Надежда Красно-
ярова на брифинге, состоявшемся по-
сле заседания Думы.

– Каждый ребенок должен учиться в 
той школе, которая находится по месту 
жительства. Если родители принимают 
решение водить детей в специализиро-
ванные общеобразовательные учрежде-
ния – лицеи или гимназии – это их зона 
ответственности, они должны понимать, 
что доставка детей до места учебы – их 
обязанность. Там, где нет школы, как, 
например, в 5-м микрорайоне, мы обе-
спечиваем подвоз школьников. Дачные 
кооперативы сегодня – это территория 
города, где живут сургутяне. И если мы 
не построили там учебное учреждение, 
значит, мы возим ребенка в школу, к ко-
торой он приписан. Все просто.

Такие же горожане,  
как и все

Но далеко не все дети из кооперати-
вов являются учениками школы №22. 
Многие из них учатся непосредственно 
в городских микрорайонах. И они также 
требуют организации для них трансфе-
ра, пусть и не бесплатного.

- Конечно, у жителей кооперативов 
востребованы и поездки до других об-
разовательных учреждений, но админи-
страция муниципалитета – это не служ-
ба такси. Это право, а не обязанность вла-

В этом году вместе со 
специализированными 
автобусами на дачи будут 
ездить и маршрутки СПОПАТ. 
Первый вариант обойдется 
городскому бюджету в 81 
млн рублей в 2021 году, а 
второй - в 52 миллиона. Среди 
депутатов звучат мнения о 
том, что остановиться надо 
на общественном транспорте. 
Однако пока решено в рабочем 
режиме тестировать оба вида 
транспорта

Новый маршрут в школу №22, кото-
рая находится рядом с поселком До-
рожный, запустят к 1 октября. Такое 
решение принято на внеочередном 
заседании Думы города, которое со-
стоялось 2 сентября. Детей будут за-
бирать из максимального числа ко-
оперативов: ПСК-26 «Виктория», ДНТ 
«Алтай», ТСН №20 «Магистраль», СПК 
«Авиатор-34» и других. На их работу 
из городского бюджета до конца года 
планируется направить 5,3 млн ру-
блей. Напомним, что сегодня подвоз 
детей осуществляется в пять общеоб-
разовательных учреждений – школы 
№№ 4,15, 22, 44, 20.

Методом проб
Вопрос транспортного комфорта для 

жителей дач в последние годы приоб-
ретает все большую остроту. Дачные 
кооперативы превратились в насто-
ящие населенные пункты. Для адми-
нистраций муниципалитетов зеленый 
свет на подобную прописку обернулся 
настоящей головной болью. Горожане, 
расселившиеся по дачам, требуют обе-
спечить себя детскими садами, школа-
ми, поликлиниками и, конечно, авто-
бусными маршрутами.

Не стал исключением и Сургут. Весь 
прошлый год власти – администрация и 
депутаты – обсуждали проблему органи-
зации школьных перевозок. В декабре 
прошлого года из города на дачи ста-
ли ездить автобусы 112к и 118к. Транс-
портный эксперимент в прошлом учеб-
ном году не принес значительных бону-
сов для школьников. Автобусы курсиро-
вали полупустыми.

Депутаты одобрили очередные изме-
нения в бюджете для решения вопроса 
по школьному трансферу из дач до шко-
лы №22. Планировалось еще организо-
вать маршруты из четырех кооперати-
вов в районе ГРЭС в школу №4, но они 
отменились из-за того, что погодные 
условия там не отвечают нормам работы 
школьных автобусов.

Сургутяне считают, что нужно подвозить абсолютно всех школьников 
до школ – как это делают на Западе
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Оптимизация сил и больше 
доступных площадок
Как будет проходить реорганизация массового спорта Сургута 
в следующие десять лет?

В городе уже изменили работу несколь-
ких секций.  Для экономии ресурсов 
часть услуг перераспределены меж-
ду муниципальными учреждениями 
и переданы в негосударственный сек-
тор. В некоторых организациях сокра-
тили штат, чтобы потратить освобо-
дившиеся деньги на оснащение спор-
тшкол. Кроме того, в этом и следую-
щем году должно начаться строитель-
ство шести новых объектов. Об этих и 
других изменениях депутатам сургут-
ской думы рассказал начальник город-
ского управления физкультуры и спор-
та Михаил Ющенко.    

Большие цифры  
и дефицит времени

Всю эту информацию он представил 
в виде дорожной карты по эффектив-
ности управления отраслью. В мае про-
шлого года народные избранники по-
ручили администрации разработать та-
кую стратегию. Изменения сегодня не-
обходимы: реорганизация системы мас-
сового спорта проходит по всей стране. 
В 2018 году президент поставил зада-
чу вовлечь в систематические занятия 
спортом 55% населения к 2024 году, а в 
указе этого года – до 70% к 2030 году. В 
Сургуте подсчитали, что для обеспече-
ния общего результата в нашем городе 
смогут через десять лет прийти к пока-
зателю в 57%.

Добиться таких внушительных цифр 
– задача не из легких. Тем более, в столь 
короткие сроки. Как определили спор-
тивные чиновники, для этого потребу-

ется планомерно работать в трех на-
правлениях: привлечение горожан к за-
нятиям спортом с помощью просвеще-
ния и информационной пропаганды; 
развитие инфраструктуры и эффектив-
ного управления; а также – поддержка 
негосударственного сектора.

С первым справиться проще всего: в 
Сургуте ежегодно проводится около 300 
официальных спортивных мероприя-
тий различного масштаба. А со спор-
тивной инфраструктурой дела обстоят 
сложнее. На сегодня в Сургуте 230 орга-
низаций этого профиля и 791 спортив-
ный объект. 209 сооружений из них – 
частные. Однако власти признают, что 
этого не достаточно для более глобаль-
ного привлечения граждан к спорту.

 – Спортивных площадок у нас объ-
ективно не хватает, – констатирует де-
путат думы Сургута Максим Слепов. 
– Они нужны прежде всего для игро-
вых видов спорта: баскетбол, волейбол, 
мини-футбол. Хотелось бы, может быть, 
в дальнейшем привлекать для этого 
частных инвесторов, чтобы обеспечить 
возросшую потребность горожан в та-
ких объектах.

Такой запрос от депутатов вызван 
тем, что с государственными объекта-
ми дело движется не так быстро, как хо-
телось бы. Появление шести новых бы-
стровозводимых спортсооружений от-
ложено с 2020 года на перспективу бли-
жайших двух лет.  

– Строительство этих объектов пред-
полагается в 2021-2022 годах. Три из 
них будут представлять собой центры с 
универсальным игровым залом, два – с 
искусственным льдом и один – станет 

дворцом боевых искусств, – рассказы-
вает Михаил Ющенко. – Они включе-
ны в перечень объектов капитального 
строительства и в программу развития 
физкультуры и спорта Югры.

При обсуждении вопроса депутаты 
сделали акцент на расположении буду-
щих спорткомплексов. Локации, по их 
мнению, должны быть более рассредо-
точенными. В частности, депутат Дми-
трий Пахотин попросил обратить вни-
мание на отдаленные микрорайоны. Он 
указал на то, что в активно застраива-
емом поселке Дорожном нет подходя-
щей спортивной инфраструктуры.

 

С упором на массовость
Создание нового не исключает рабо-

ты со старым. Эффективность спортив-
ного управления в городе решено на-
ращивать за счет реорганизации. В му-
ниципальных учреждениях за год про-
ведено 29 мероприятий по оптимиза-
ции штата. Его общее уменьшение со-
ставило 58,5 единиц. Кроме того, в бли-
жайшие два года планируется поэтап-
но передать услуги по бухгалтерскому, 
экономическому и юридическому со-
провождению спортучреждений в МКУ 
«ЦООД». От этих мероприятий, по сло-
вам Михаил Ющенко, освободится око-
ло 1 млн 800 тыс. рублей. Их напра-
вят на новое оснащение и увеличение 
основного персонала. Для тех же це-
лей чиновники перераспределили меж-
ду муниципальными учреждениями 
несколько спортивных направлений: 
спортивное ориентирование, фехтова-
ние, волейбол.

Однако больше всего вопросов у де-
путатов вызвала не работа спортучреж-
дений, а развитие дворового спорта. 
Так, Сергей Макеев рассказал коллегам 
о своих впечатлениях от отремонтиро-
ванной универсальной площадки в ми-
крорайоне 16А.

– Очень хорошо все сделано. Этот 
объект станет еще более востребован-
ным у детей, – отметил депутат. – По-
добных дворовых площадок сегодня по 
городу очень много, но многие из них 
в очень плачевном состоянии. Я прошу 
депутатов обратить внимание на такие 
площадки. Хотелось бы составить про-
грамму по восстановлению этих объ-
ектов. Может быть, работать с жителя-
ми по привлечению каких-то неболь-
ших средств, чтобы они были не только 
эстетичны, но и безопасны.

Коллегу поддержал и Алексей Ку-
чин. Он уверен, что спорт во дворах 
сегодня является наиболее массовым 
и заслуживает повышенного внима-
ния от властей. Максим Слепов также 
охотно согласился, но добавил, что во-
прос содержания этих площадок оста-
ется открытым. Для многих жителей 
этот вопрос спорный, и, возможно, 
эту обязанность стоит переложить на 
управляющие компании – подытожил 
депутат.

В целом представители комитета по 
социальной политике остались доволь-
ны составленной дорожной картой по 
развитию спорта в Сургуте и промежу-
точными итогами ее воплощения. Вме-
сте с тем думцы поручили администра-
ции учесть все высказанные на заседа-
нии предложения.

В условиях 
пандемии 
именно дворовые 
площадки 
стали отличным 
решением  
для занятий 
спортом сургутян
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Дума Сургута в соцсетях: vk.com/duma_surguta

Дума Сургута находится по адресу: ул. Восход, 4
Вы можете обратиться с вопросом или пожеланием в:
� Отдел регистрации и учета обращений граждан, 
     организаций и делопроизводства — каб. 106 (тел.: 52-80-12)
� Приемную Думы города — каб. 201 (тел.: 52-83-74)

С этой фразы начала ответ на вопрос по поводу ситуации, сложившейся вокруг 
театра «Петрушка», председатель Думы Надежда Красноярова

«Мы все родом из детства»

В молодежном парламенте 
Госдумы есть сургутский 
представитель

– Конечно, нам всем хочется 
иметь красивый и удобный те-
атр. Чтобы его посещение ста-
ло настоящим праздником для 
ребенка. Это, конечно, будет. 
Сегодня мы в начале пути. Мы 
вошли в этот процесс и ждем 
соответствующих предложений 
и расчетов от администрации 
города, – пояснила спикер го-
родского парламента.

Напомним, что легкое недо-
умение у депутатов вызвало то, 
что городской департамент ар-
хитектуры на заседании бюд-
жетного комитета продемон-
стрировал  намерение проиг-
норировать итоги публичного 
опроса жителей, где предлага-
лось выбрать один из трех ва-
риантов благоустройства тер-
ритории бывшей «Авроры» в 
том случае, если в этом здании 
окончательно пропишется Те-
атр Актера и Кукол «Петрушка». 
Жители поддержали проект 
под номером один, в админи-
страции настаивают на вариан-
те номер два. Их аргумент – по-
следний более реализуем с точ-
ки зрения градостроительной 
политики. Первый – более хло-
потный: требуется выкуп недо-
строя и его снос.

Но сургутян больше устраи-
вает первый вариант (65 про-
центов голосов участников 
опроса), в котором рядом сто-
ящее с бывшей «Авророй» зда-
ние (общественный туалет, ко-
торый 15 лет и не туалет во-

все, а объект незавершенно-
го строительства) подлежит 
сносу, зеленые насаждения 
по максимуму останутся, так-
же, как и детская площадка и 
недавно установленный арт-
объект «Сургут — точка при-

тяжения Югры». Если вопло-
щать в жизнь второй вариант 
(16 процентов голосов) дет-
ской площадки и арт-объекту 
повезет меньше: ими придется 
пожертвовать. Часть деревьев – 
да, придется вырубить.

– Но вырубка части зеленых 
насаждений вызовет меньше 
возмущения, чем уничтоже-
ние единственной на весь рай-
он детской площадки, – выска-
зал свое мнение депутат Дми-
трий Пахотин.

А заместитель председателя 
думы Артем Кириленко выра-
зил недоумение:

– Зачем же вы спрашивали 
мнение сургутян? 

– Мы выполнили поруче-
ние Думы города провести об-
щественное обсуждение про-
ектов размещения театра «Пе-
трушка», – ответил заместитель 
директора ДАиГ Юрий Вал-
гушкин. – Администрация из-
начально ориентировалась на 
второй вариант: он более бы-
стрый, проектирование по 
нему уже можно начинать.

Председатель думы Надеж-
да Красноярова поддержала 
своих коллег:

– Жители проголосовали за 
первый вариант. Мы же не мо-
жем просто сказать, что не со-
гласны с этим результатом…

Она попросила просчитать, в 
какую сумму обойдется бюдже-
ту реализация каждого из трех 
проектов и предоставить ин-
формацию к декабрьскому за-
седанию комитета. Тогда раз-
говор будет более предметным.

На брифинге после заседа-
ния Думы, отвечая на вопрос, 
касающейся этой темы, пред-
седатель городской Думы На-
дежда Красноярова ответила, 
что данное администрации по-
ручение не исключает того, что 
появится четвертый вариант, 
который будет предполагать 
расположение театра в другом 
месте – может быть более удоб-
ным и более подходящим.

М ол од еж н ы й  п а рл а м е н т п р и 
Государственной Думе утвердил кан-
дидатуру сургутского депутата Дми-
трия Нечепуренко в члены молодежно-
го законотворческого экспертного Со-
вета по предпринимательству.

– В данной перспективе вижу воз-
можности предложить профильным ко-
митетам Государственной Думы рас-
смотреть изменения в действующее 
федеральное законодательство в части 
предпринимательской деятельности. 
Ряд сформулированных предложений, 
касающихся досрочного выхода на пен-

сию для педагогических и медицинских 
работников, осуществляющих свою де-
ятельность в частных учреждениях, уже 
у меня имеется, - поделился своими 
планами в соцсетях Дмитрий Нечепу-
ренко и пригласил всех желающих к со-
трудничеству: – Приглашаю всех заин-
тересованных лиц, предпринимателей 
ХМАО-Югры, к совместной работе в 
этом направлении. Готов озвучивать 
и продвигать любые инициативы, на-
правленные на улучшение экономиче-
ского микроклимата в нашем регионе 
и, как следствие, повышение качества 
жизни югорчан.
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